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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。皆さんご承
知のように、今日は旭食品の竹内
克之さんのご葬儀です。私も昨夜、
お通夜に伺いましたが、竹内さんは
とても幅広いお付き合いのある方
でしたので、メンバーの中でも今日
のご葬儀に参列される方が多いよ
うです。克之さんは、1987年７月か
ら2015年６月まで高知ＲＣに在籍されていました。改めて、
心よりご冥福をお祈りしたいと思います。
　昨晩から、３日間情報集会を開催しています。私の会長
の任期もあと２カ月ですが、私は親睦や交流の回数をコロ
ナ前に戻したいという思いがあり、期の終わりになって情
報集会を開催しています。難しい議論をするのではなく、テ
ーマも「ロータリークラブについて何でも語りましょう」とし
ています。どうか気軽に、今日、明日と参加いただけたらと

思います。
　私は、気分転換をするのに、どこかへフラッと出かけるこ
とがよくありますが、最近はお参りを兼ねて、神社やお寺
に行くことが増えました。先日、思い立って、以前から行こ
うと思っていた和歌山の熊野三山に行ってきました。大阪
から電車で紀州勝浦へ、そこで１泊。次の日は、レンタカー
で那智大社、青岸渡寺をお参りして熊野本宮大社、最後に
熊野速玉大社でご祈願をしてもらって、新宮から大阪へ帰
りました。
　電車だと４時間以上かかりますので、高知より遠いなと。
しかも、本数も少なくて非常に遠くて不便だなという感覚
がありますが、外国のインバウンドの方がとても多くいまし
た。岡山の私の定宿も６割ぐらいが外国の方ですので、イ
ンバウンドは日本各地で広がりを見せています。そう考える
と、高知のインバウンド観光もまだまだ開発の余地がある
のではないかと思ったことでした。
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● ロータリーソング「四つのテスト」

● 新入会員紹介
・氏　　名　　井上和美
・生年月日　　1974年６月13日
・職　　業　　株式会社みずほ銀行高知支店　支店長
・配 偶 者　　麻里子様
・趣　　味　　読書
・井上和美氏挨拶
　私の出身は静岡、現在の自宅は大阪、高知には単身赴任で来ています。毎年、自分の趣味以外のことを何か一つやろう
と決めていて、昨年はサントリーの１万人の大合唱にチャレンジしました。今年は、年頭にお遍路をしようと決めた中での、
今回の高知への異動でめぐり合わせのようなものを感じています。まだ、右も左も分からない状態ですので、皆さまにご
指導いただきながら、微力ながらこの地にお役に立てることを模索してまいりたいと思います。よろしくお願いします。

● 幹 事 報 告
・臨時理事会の議事録をボックスに入れていますのでご一読ください。
・台湾大地震への募金箱を作成しました。皆さんのご協力をよろしくお願いします。締切は５月20日です。
・来週は休会です。５月７日、14日は情報集会の発表です。

● ゲストスピーチ

地域と共に成長する：広告会社の使命と展望

㈱ユーエスケー　営業本部  営業部長　　田中  拓生 氏 　

　私は高知市で、1977年７月に生
まれました。高知西高校、大阪経済
大学経営学部を卒業後、青年海外
協力隊に参加、ドミニカ共和国で音
楽の教師として２年間バイオリンを
教えていました。ドミニカではカナ
ダのロータリークラブから援助され
たバイオリンと管楽器を使っての活
動で、カナダＲＣ、ドミニカＲＣとの会にも何度か参加しま
した。ドミニカから帰国後、2004年４月、ユーエスケーに入
社、今年３月で丸20年が経ちました。
　弊社は総合広告代理店として、テレビ、ラジオ、新聞及び
広告に関わる制作、イベント事業、商品開発等々、企業の
マーケティングのプロモーションに関わるところを全般的に
お手伝いをしている会社です。マスコミ４媒体を主とする媒
体営業が50％、イベント事業が30％、印刷・その他、制作
が20％弱。
　弊社の企業理念は、１．広告を通して地域経済の活性
化、地域の文化の向上の発展に寄与する。２．明確なター
ゲティングコミュニケーションを提案する。３．クライアント
様と消費者をつなぐ信頼性の高い人材育成を目指す。４．テ
レビ高知グループの一員として、グループ企業との連携のも

と、提案力のアップを目指す。
　これを受けて、私自身、仕事をする上で「超ローカル」、つ
まり地元の課題は地元で解決。力足らずの部分はできる人
に協力を仰ぎ、それを地元の力に変えていくことをコンセプ
トとしています。高知大学の次世代地域創造センターの大
﨑先生によると、高知は経済構造が脆弱のため、観光消費
による波及効果の域外流出が多い。経済の域内循環を高
める取り組みが必要との提案があります。広告業界におい
ても、その取り組みが非常に重要で、そのためにも地元広告
会社の責任は重大であると考えています。
　では、どうすれば地元の広告会社が経済の域内の循環に
貢献できるのか。それは、ひとえに広告会社と媒体会社がと
もに知恵を出し合って、クライアント会社の課題解決を成し
遂げることが重要です。昨今、テレビがあまり見られていな
いという話を耳にします。2023年の博報堂の調査では、10
代から60代の男女の１週間当たりのメディアとの接触時間
は、テレビは135.4分、携帯電話・スマホは151.6分。若干負
けてはいますが、そんなに少ないわけではない。2014年を
境にスマホ、携帯電話が飛躍的に伸びています。その割に
は反比例してテレビが減っているわけではなく、横ばいある
いは微減という形です。
　次にテレビの広告は効果がなくなっているのか。2022年
７月の日経新聞に、テレビＣＭはユーチューブ動画広告より
2.1倍認知されやすく、1.8倍購買に繋がりやすかったという
記事が掲載されています。次に、電通が毎年発表している
年間広告費の推移によると、2019年と2023年の差異は、
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総広告費、2019年６兆9,381億円が2023年には７兆3,167
億円で3,786億円増加しています。その中で、インターネット
広告はⅠ兆2,282億円の増、テレビＣＭは1,265億円の減。
つまり、メディア接触時間がネットに取られたわけでもな
く、テレビ広告は確かに減ってはいるものの、インターネット
広告に取って代わられたわけでもないということです。
　では、テレビ広告の役割はというと、情報提供と商品紹
介、ブランドイメージの構築、消費行動の促進、視聴者と
のコミュニケーション。ブランドイメージの構築に関して、
例えばサニーマートさんの新工場のテレビプロモーション
の場合、難しいことではなく、子どもの笑顔で安心安全を
伝えようと小学生の工場見学を企画。ＣＭ用に編集して放
映しました。テレビが信頼性が高いのは、厳格な編集方
針、事実関係のプロセスを持ち公正かつ客観的に情報を
提供する。ＣＭにおいても、編成スタッフがチェック、間違
いや不適切な表現を指摘し、その上で放送をする正しい情
報だからです。
　2019年、“とさのさと”が今の地にオープンしました。その
ときのミッションが、ＪＡと民間のスーパーマーケットという
一見競合する両店舗の同時オープン施策ということで、それ
ぞれの店が地域に提供するサービスの意義をしっかり発信
したいということでした。そこで提案をしたのが、オープン前
日の新聞両面見開きの広告。片面にオープニングのイベン
トの告知、片面はオープンに尽力したトップマネジメント４
名による対談記事として“とさのさと”がどういう機能を果た
して町とどういう関係を築いていくのかを掲載しました。
　イベント事業としては一昨年からスタートした中央公園で
の「クリスマスマーケット」の企画運営、５月のゴールデン
ウィークに開催される「こうち春花まつり」など。その他、式
典イベントやロータリーの地区大会もお手伝いしています。
　イベント以外でも梼原町の歴史民俗資料館（梼原千百年
物語りという資料館）の企画、整理のお手伝いをさせてい
ただきました。
　913年、京都から藤原経高が梼原に入国して、津野の姓
に変えてから1100年になるのを記念して2012年の春、当
時の町長から、町民が未来に繋いでいきたい梼原の歴史、
誇りを形にした資料館、町民みんなの意見を聞いて、思い、

声を形にした資料館を造ってほしいという依頼を受けまし
た。それからオープンまでの10カ月。町民の皆さんとのワー
クショップ、町内の取材、資料集め、制作企画と進めまし
た。その中で、ワークショップに参加した皆さんから出てき
たのは、昭和37年、38年と２年続けて豪雪・豪雨に見舞わ
れた。それを一致団結して切り抜けた。その後、必要なのは
国道だということで国交省に何度も陳情に行き、今は国道
を４本通している。そういった檮原町の決断力と実行力だと
おっしゃっていて、資料館のコンセプトは決断と実行としま
した。
　また、地産地消・外商課の関西プロモーション事業も、
弊社がＪＲグループと共同事業体で、昨年から受託して、高
知のことはユーエスケーが、大阪のことはＪＲさんと、お互い
の持ち味を生かしたもので提案をしています。円広志さんを
採用した動画、インターネット、ホームページ、地元でのプレ
ス発表会、インターネット広告、屋外広報等々。
　今は、高知県のイベントやプロモーション事業の多くが、
県外の大手会社に発注されている現状があります。これは
ひとえに、高知県の広告会社の力不足が原因だと深く反
省しています。一方で地元の課題は地元で解決するために
は、県内外の協力会社と手を組み、提案力の向上に努めて
地域とともに成長していけることが、地域経済の発展のため
には重要なことだと考えています。これからも引き続き、知
恵を絞りチャンレンジしながら、日々、表現方法を用いて情
報発信を正確に、より効果的に実行できるように研究してい
きます。
　アメリカの元副大統領　アル・ゴア氏のカンヌ広告祭で
のメッセージです。「広告業界の皆さんが今まで積み上げ、
磨き上げてきたアイデアを生み出す力、それを形にする力、
コミュニケーションの力を広告だけでなく、これからは世界
のために、地球のために、人類のために使ってほしい」
　私たち、高知の広告会社も仕事を通して、高知の経済発
展の一助となり、地域課題の解決のお役に立てる、このこと
こそ使命だと思っています。今後とも、地元の広告会社、メ
ディアをご愛顧いただき、厳しくご指導もいただきますよう
お願いいたします。
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● 累 計 額  ［ 4 月 23 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金690,300 円 197,502 円
さんさん

ポリオ 募 金 441,000 円
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◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知中央RC　 　5月　9日　子どもの日に振替の為休会（城）	 高知南RC　 　5月16日　地区大会に振替（阪）
	 高知南RC　 　6月13日　日時計例会（阪）	 高知北RC　 　6月17日　年度末家族合同夜間例会（三）
	 高知ロイヤルRC　 　6月18日　最終夜間例会（高）	 高知中央RC　 　6月20日　着港夜間例会（城）
	 高知西RC　 　6月21日　最終夜間例会（三）	 高知北RC　 　6月24日　ロータリー休日（三）
	 高 知 R C　 　6月25日　あじさい夜間例会（三）	 高知ロイヤルRC　 　6月25日　ロータリー休日（高）
	 高知東RC　 　6月26日　最終夜間例会（阪）	 高知南RC　 　6月27日　最終夜間例会（阪）
	 高知中央RC　 　6月27日　ロータリー休日（城）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （高）… 高知プリンスホテル

細田　長司
杉本芙美子

妻の誕生日に素晴らしい観葉植物の鉢をご手配いただきありがとうございました。お礼にニコニコします。
月初の例会で誕生日を祝っていただきありがとうございました。70代最後の年になりました。毎日を楽し
く元気に過ごしていきたいと思っています。

ニコニコ箱 【敬称略】

総数

4月11日

（-5）86 47 27 7 66％

（-10）84 35 14 25 81％

4月23日

出席 欠席 メイキャップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇


